

UNIVERSIDAD DEL SURESTE CAMPUS
TAPACHULA.

INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA
VETERINARIA Y ZOOTECNIA.

ALUMNO: ALEJANDRO MORALES TAPIA.

PROFESOR: ROBERTO BARREDA SEDANO
GARCIA.

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA.

PRIMER CUATRIMESTRE.



problemas que atraviesa la profesión de veterinaria.

Introducción.

La medicina veterinaria y zootecnia enfrenta, en el inicio del siglo XXI, una serie de antiguos y nuevos retos derivados de problemas irresueltos y cambios importantes a escala mundial en los ámbitos económicos, sociales, tecnológicos y ecológicos.

En primer lugar, la profesión debe seguir atendiendo la responsabilidad de proveer de alimentos de origen animal a la creciente población humana.

Esta labor además incluye la necesidad de diseñar y operar un sistema interno de vigilancia epidemiológica que permita controlar las principales enfermedades que afectan a los animales, sobre todo las zoonóticas.

RIESGOS Y PELIGROS EN LA MEDICINA VETERINARIA.

Aún en el lugar de trabajo más seguro, las posibilidades de daño (de ligero a severo) ocurren en nuestro desempeño diario,

Usualmente, las profesiones que implican niveles de riesgo elevados, están altamente remuneradas. Los integrantes de la profesión Veterinaria y sus colaboradores están expuestos a peligros físicos, químicos, biológicos y psicológicos dependiendo de su lugar de trabajo, el tipo de animales con el que trabaja y la función que desempeña.

Ser Veterinario es una profesión peligrosa y los ingresos no están de acuerdo al riesgo profesional.

Teniendo en cuenta esto podremos dar a conocer algunas de los peligros que un profesional veterinario podría enfrentar, cabe destacar que no en todos los casos, pero pondremos como ejemplo las siguientes.

Al manejar o dedicarte a grandes especies el riesgo es mucho mayor al veterinario que se dedica a pequeñas especies como perros o gatos etc.; por ejemplo, en grandes especies como ganado bovino, equinos etc., el veterinario está expuesto a sufrir alguna lesión por parte de ellos, por lo mismo que son animales grandes

pueden patearnos, golpearlos incluso lesiones más drásticas si no tenemos un buen manejo sobre ellos, así mismo encontramos ventajas sobre dicha profesión de las cuales haremos mención.

Las eutanasias son legales. Eso significa que puedes acabar al instante con el sufrimiento del animal cuando ya no hay nada que hacer.

No tienes la preocupación moral de salvar la vida de una criatura que no lo merezca, ya que todas lo merecen.

Entonces hablando en cosas positivas sobre dicha carrera podríamos decir que el papel de un veterinario es:

es fundamental para alcanzar mayores niveles de bienestar social y consolidar el crecimiento del país, pues su principal función es atender a los animales de producción y de compañía.

Y ante todo problema hay soluciones hay personas que le temen al peligro de la profesión, pero cabe destacar que para ello se llevan practicas en el que se enseñan las formas mas adecuadas en las que se va a manejar un animal, y de esta forma evitaríamos posibles accidentes, la veterinaria es una carrera en la cual es de vital importancia y algo que la hace especial es que interactúas con los animales y aprendes a entenderlos de acuerdo a su comportamiento no como a una persona que te expresa por medio de habla, te dice como esta, que siente, que le duele, y un animal no es por ello que en mi punto de vista la hace interesante no tienes que estar dentro de un rincón adjuntando documentos, aquí es una carrera en la cual demuestras que eres hábil prácticamente y claro sobre todo atendiendo de manera correcta a tus pacientes al igual que un medico de personas tu labor principal será ayudar a esos animales, todo es cuestión de que el campo laboral sea de tu interés personal y no tengas miedo a ensuciarte las manos .

